

Kaylen Beemer

Profesor Persico

SPAN 3020

13 November 2023

Word count: 547

## La Inteligencia Artificial: Un Futuro con Menos Humanos?

Actualmente hay muchas opiniones sobre la inteligencia artificial. Algunas personas piensan que muchos países están utilizando tecnología avanzada para solucionar sus problemas y facilitar la vida de las personas. La inteligencia artificial se utiliza desde hace años, pero recientemente, es popular en muchos programas de tecnología y en las noticias. Hay cosas buenas y malas sobre la inteligencia artificial y es importante conocer todos los ángulos de este tema. La inteligencia artificial es peor que el trabajo de los humanos, pero es buena en algunos aspectos.

Los beneficios de la inteligencia artificial normalmente son cosas que ayudan a mejorar la sociedad. Un ejemplo de esto es el campo médico. La inteligencia artificial puede encontrar enfermedades rápidamente y ayudar a los médicos a diagnosticar pacientes y escribir artículos médicos. Aprendí sobre artículos médicos y que son difíciles de escribir. Cuando los autores necesitan preparar un manuscrito, les lleva mucho tiempo porque las palabras son muy complicadas y avanzadas. Con la inteligencia artificial, los autores pueden trabajar mucho más rápido. Porque la inteligencia artificial se produce en computadoras y programas de datos, la escritura es muy exacta. Aprendí que las ventajas de la inteligencia artificial en el campo médico, pero hay tantas como desventajas también (Smeds, 2023). De vez en cuando, la información no es más reciente, porque información en la ciencia es cambiando siempre. Mientras haya descubrimientos en la ciencia todos los días, el avance tecnológico será posible.

Programas como Chat GPT tienen bases de datos con artículos de investigación, lo que hace que crear citas sea muy fácil. De esta manera, la investigación puede ser precisa y exacta (Smeds, 2023). La inteligencia artificial también se puede utilizar de otras formas. Ahora, la inteligencia artificial se utiliza en la educación universitaria, pero va con lentitud. Un poco de inteligencia artificial está en programas y no nos conocemos porque son por funciones pequeñas, como Google Docs, Grammarly, o Microsoft Word. La mayoría de las funciones automáticas se deben a la inteligencia artificial (Hodges y Ocak, 2023). Hodges y Ocak dicen que cada generación piensa que el cambio es difícil y que la inteligencia artificial es el nuevo problema hoy, y yo estoy de acuerdo. Hay cosas malas en la inteligencia artificial, las que también debemos pensar. Parte de la información puede ser incorrecta e inexacta. A veces no se le presta atención a algunos detalles. Es más importante tener información correcta que tenerla rápida. Un problema más con la inteligencia artificial es que escribe lo mismo. El texto no parece escrito por un humano porque utiliza el mismo patrón de habla. En mi opinión, la escritura de humanos es mejor porque tiene emociones y pensamientos reales. En la educación, es difícil que la inteligencia artificial sea popular, porque los estudiantes la utilizan. Esto crea un problema para estudiantes y profesores.

En conclusión, es importante que pensemos los malos de la inteligencia artificial y todos los ángulos. La mayoría está de acuerdo en que la tecnología no es siempre beneficiosa para todos. Algunos puntos que escribí hoy fueron la inteligencia artificial en el campo médico y la educación. En los dos, hay cosas buenas y malas sobre la IA, pero al final del día, humanos y nuestros cerebros son más importantes. Cuando usamos la tecnología, debemos recordar que es realidad en este mundo.

## Referencias

- <https://er.educause.edu/articles/2023/8/integrating-generative-ai-into-higher-education-considerations>
- <https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC10205760/>